

Ein gemeinsamer Tag in Dortmund

by Konrad Magirus - Freitag, August 14, 2020

<https://cjdeineweltfueralle.de/ein-gemeinsamer-tag-in-dortmund/>

Björn Rosigkeit (Fachbereichsleiter Kinder- und Jugendhilfe), Tanja Leufen (Gesamtleiterin CJD NRW Nord), Julian, Maxim, Niclas und Manfred Sauer (Bürgermeister Dortmund) beim gemeinsamen Pressetermin.

Gestartet wurde um 10:00 Uhr mit der offiziellen Übergabe und dem gemeinsamen Pressetermin. Niclas, Julian und Maxim wurden von Tanja Leufen (Gesamtleiterin des CJD NRW Nord), Teilnehmenden und Mitarbeitenden des Standortes sowie dem Bürgermeister von Dortmund, Herrn Manfred Sauer, empfangen. Gemeinsam wurde über die Tour und die Zukunftswünsche der Jugendlichen und Kinder im CJD gesprochen. Es war ein sehr bereichernder Austausch. In Dortmund wurden die Fragebögen von den Teilnehmenden des Berufsbildungswerkes (BBW) und der offenen Ganztagschule ausgefüllt.

Nina Schücke aus der Teilnehmendenvertretung erhält die Seedballs.

Neben den Kitakindern aus vielen anderen Einrichtungen haben wir so nun auch spannende Einblicke in die Gedanken und Wünsche von älteren Jugendlichen erhalten. Vielen Dank dafür.

Nach dem offiziellen Presseempfang ging es auf einen [Rundgang durch das BBW](#). An dem Standort können Jugendliche mit besonderen Förderbedarfen eine Ausbildung absolvieren und hier wohnen. Insgesamt werden 27 unterschiedliche Berufsausbildungen angeboten.

Daumen hoch für den Werkstattbereich des BBW.

Nach dem Rundgang hatten sich die drei Jungs ein wichtiges Highlight angeschaut.

Es ging ins Deutsche Fußballmuseum, welches in der Innenstadt von Dortmund steht. Hier konnten die nicht nur Radfahrbegeisterten die Highlights aus der deutschen Fußballgeschichte entdecken.

DFB-Pokal, Meisterschale, Champions League Pokal. Alles zu sehen in dem tollen Museum.

Und natürlich ist hier auch der WM-Pokal zu finden.

Am Abend waren dann die drei wieder zurück im BBW, wo sie auch übernachteten. Gemeinsam mit der Teilnehmendenvertretung und den Mitarbeitenden gab es einen entspannten Grillabend. Ein richtiger Abend der Begegnung.

Niclas und Teddy. Danke für den schönen Empfang!

Für die letzten Kilometer gerüstet. Ein Gepäckträger, der hält :)

Ein besonderes Dankeschön geht an das Team des CJD in Dortmund für die herzliche Aufnahme und Unterbringung. Ganz besonders ist Jens Schulze (Teddy) hervorzuheben, der sich viel Zeit genommen hat und die Jungs bei allem möglichen unterstützt hat. Und so konnte sich am Ende des Tages auch Maxim über einen neuen Gepäckträger freuen.

Aber nicht nur die drei Jungs haben sich gefreut. Auch die Mitarbeitenden waren dankbar für den Austausch und die tolle Aktion.
